



## Rundmail 13/2022:

Liebe Kameradinnen und Kameraden,

die ersten Vorbereitungen für unseren Kreisjugendfeuerwehrtag am 24.09. 2022 sind getroffen. Zur weiteren Planung und Absprache der Stationsausbildung laden wir alle am Mittwoch 14.09. 2022 nach Moosach ein. Haltet euch bitte diesen Termin frei. Örtlichkeit und Urzeit teile ich euch Anfang September noch mit.

Macht euch bitte im Vorfeld Gedanken, welches Aufgabengebiet ihr mit eurer Jugendgruppe beüben wollt (THL oder Brand), wie die Alterszusammensetzung der TeilnehmerInnen sein wird und mit welchen Fahrzeugen ihr anreist. Wir werden auch wieder den Wissenstest gemeinsam ablegen. Solltet ihr Jugendliche haben, die das 4. Mal dann dabei sind, so sagt mir bitte am 14.09. auch den Namen, damit ich dann die Urkunden bereitstellen kann.

Vielen Dank und noch eine schöne Ferienzeit! Mit kameradschaftlichen Grüßen!

KBM Mathias Weigl

Kreis-Jugendfeuerwehrwart